

¡Nos vamos de ronda!

El día 20 de julio, poco antes de que acabara el día y despues de la obra "Doña Rosita la Soltera, que el Grupo de Teatro "Pipirrana" interpretó en la Plaza de la Constitución, nos fuimos de ronda.

El Coro Romero "Desde Adentro" apareció en la Plaza de la Constitución de nuestro Mengíbar, para rondar a la Reina, Rey y damas de las Fiestas 2008....

Unas canciones y las chicas en el balcón del Ayuntamiento pusieron ese aire novedoso a estas Fiestas de "La Malena".

La iluminación no era muy buena y la calidad del vídeo no es la que deseáramos pero no obstante aquí lo dejamos junto con unas instantáneas del momento.

VÍDEO

